## 事業で高校生が活躍します地域ボランティア活動推進 į

っています。 力の再生を図るための取り組みを行 によって地域の活性化と地域の教育 その第1回目として5月29日に行 では、 ボランティア活動の推 進

きれいになった気がしていい体験に われた『揖斐川本流クリーン大作戦』 なりました。」との声が聞かれました。 た。「町をきれいにして、自分の心も に揖斐高校の生徒30名が参加しまし 今後も、 高校生を対象としたボラ 揖斐川町に居住する高 鮎の放流を行いまし

きますので、 校生および在学する高校生の皆さん の参加をお待ちしています。 ンティア活動推進事業を展開してい



揖斐川本流クリーン大作戦 清掃の様子

# 【今後の主な事業推進の場】

7 /10 目 いびがわ世界アユ釣り大会

/ 23 (土) 夜叉ヶ池伝説道中まつり

7 / 30 8/7(日) 主 いびがわの祭り後の清掃 山びこの郷夏まつり(久瀬)

11 10 10 8 //// 12 23 16 13 <u>目</u> 主 (土)・13(日) 谷汲もみじ祭り ふるさと祭り(揖斐) モリモリ祭り(春日 ボンオドリ2005 (揖斐) (谷汲) (揖斐)

11 / 13 <u>目</u> いびがわマラソン

イベントなどを積極的に活用し※この他にも各地区で開催される ていく予定です



### 藤橋公民館 奉仕清掃体

に詰まった泥を落とす作業を行いま はタンクの中に入り、汗を満面に流 らが掃除を行いました。子どもたち 部会活動の一環として子どもたち自 方々や教職員によって掃除がなされ 清掃が行われました。以前は地元の 実施され、地元小中学生の手により、 部会が主催する「奉仕清掃体験」が には地区内にある、 ピカピカになりました。またその後 しながらも黙々と作業を行い、 ていましたが、今回、 プール清掃用の用水タンクや側溝の 6月4日 (土)、 雨の日に穴が詰まって水たま 泥だらけだったタンクも 藤橋公民館青少年 側溝のふたの穴 公民館青少年

> この作業を誇りとしてください」と りになっている道路をよく知って は大きくうなずいていました。 最後に青少年部会の方から「今回の 作業の重要性を認識していました。 た子どもたちは歓声を上げて自らの 溝に水を流してみると、水はきれい ていました。 る子どもたちは、 いう話があり、 に側溝の下に落ちていき、それを見 最後に泥を落とした側 参加者の子どもたち その単純な作業に 進んで作業をし

清掃体験の様子

### 久瀬小・中学校 少年の主張大会開催

主張大会が開催されました。 館において、 6 月 5 日 (日) に久瀬中学校体育 小中学校合同で少年の

大西達也 竹中直美「捨てる」ということ 瀧日良太 高橋依実「やまびこの郷はいいところ 「僕を鍛えてくれるもの」 「ぼくたちの大切な自然」 私は介護福祉士になりた

> 小寺紗織 「お年寄り訪問から得たこ

みない拍手が送られました。 した。話が終わると会場からは惜し れており、話す姿も堂々としていま して子どもならではの目線で観察さ べました。まわりの大人や環境に対 じたことや思いを、 5人とも自分の身近な体験から感 素直な言葉で述

評がありました。保護者などの多数 発表があり、最後に中学校の谷口校 中学校「朝の風に」の曲目で合唱の 評のうちに終了することができまし の出席もあり、 方などに関するアドバイスも含む講 長先生から話し方、内容、 その後、小学校「うたえバンバン」、 少年の主張大会は好 間の取り

#### ふれあいペタンクに 参加しません

します。 は、「ふれあいペタンク大会」を開 .斐川町レクリエーション連盟

日 7 月 10 日 <u>目</u>

時 午前8時30分~

場 **胚永グランド東** 

参加費 申込方法 300円(当日徴

※問合せ先 皆さんのご参加をお待ちしております。 各振興事務所へお申込ください。 に中央公民館・揖斐川健康広場または 3人1チームで7月5日 橋本孝市(22-火 まで